



NOMBRE DEL ALIMNO/A: ZURISADAI SOLIS BONIFAZ

ZURISADAI SOLIS BONIFAZ

Proceso cultural
de morir y muerte
digna

CONAMED y su
función en casos
bioéticos

Sin duda, asegurar y potenciar la dignidad integral del enfermo, es decir, de la persona, constituye un reto fundamental en los nuevos planteamientos asistenciales en el enfermo terminal. En efecto, tal como recoge la Sociedad Española de Cuidados Paliativos (SECPAL), el mejor psicofármaco es un buen equipo de cuidados paliativos, ya que lo componen expertos muy bien formados en los aspectos psicológicos y de relación con el enfermo, capaces, además, de disminuir el impacto emocional y aliviar su dolor

La **CONAMED**, es una instancia especializada que cuenta con autonomía técnica y tiene atribuciones para recibir quejas, investigar presuntas irregularidades en la prestación de servicios médicos y emitir sus opiniones, acuerdos y laudos, los cuales permiten solucionar los conflictos actuando con imparcialidad, confidencialidad y respeto, mediante procedimientos alternativos para la resolución de los conflictos tales como: orientación, gestión inmediata, conciliación y arbitraje (Modelo Mexicano de Arbitraje Médico).

Responsabilidad legal
en la enfermería
(negligencia médica)

Al profesional, técnico o auxiliar de la atención médica que sin causa justificada se niegue a prestar asistencia a una persona, en caso de notoria urgencia, poniendo en peligro su vida, se le impondrá de seis meses a cinco años de prisión y multa de cinco a ciento veinticinco días de salario mínimo general vigente en la zona económica de que se trate y suspensión para ejercer la profesión hasta por dos años.

Delitos de lesiones

- Los delitos de lesiones se refieren a todos aquellos acontecimientos que conlleven a un daño para una persona. Estos daños pueden ser físicos o materiales, pero también morales y psicológicos.
- Se trata de un hecho delictivo penado por la Ley, que puede producirse por culpa o por [dolo](#).
- Este tipo de delitos, conlleva penalizaciones que pueden ir desde multas hasta la cárcel, dependiendo de las consecuencias que tengan.

Delito de homicidio

El delito de homicidio es descrito por el [código penal](#) como el delito consistente en matar o causar la muerte de otro, definición que corresponde tanto al homicidio doloso, como el imprudente. Para que se produzca el homicidio será necesario acabar con la vida de otra persona, en contra de su voluntad.

El homicidio se regula en el [artículo 138](#) y siguientes del [Código Penal](#), siendo el artículo 142 del [C.P.](#) el encargado de definir el homicidio imprudente grave.

Delito de violencia obstétrica

Delitos contra la reproducción sexual

La violencia obstétrica **se genera con el maltrato que sufre la mujer embarazada al ser juzgada, atemorizada, humillada o lastimada física y psicológicamente.** Se presenta en los lugares que prestan servicios médicos y se da en todas la esferas de la sociedad.

Artículo 261. A quien cometa el delito de abuso sexual en una persona menor de quince años de edad o en persona que no tenga la capacidad de comprender el significado del hecho, aun con su consentimiento, o que por cualquier causa no pueda resistirlo o la obligue a ejecutarlo en sí o en otra persona, se le impondrá una pena de seis a trece años de prisión y hasta quinientos días multa.

Delito de tráfico de órganos

Artículo 461.- Al que traslade o realice actos tendientes a trasladar fuera del territorio nacional, órganos, tejidos y sus componentes de seres humanos vivos o de cadáveres, sin permiso de la Secretaría de Salud, se le impondrá prisión de cuatro a quince años y multa por el equivalente de trescientos a setecientos días de salario mínimo general vigente en la zona económica de que se trate. Igual sanción se aplicará al que traslade o realice actos tendientes a trasladar fuera del territorio nacional tejidos de seres humanos que puedan ser fuente de material genético (ácido desoxirribonucleico) para estudios genómicos poblacionales en contravención de los artículos 317 Bis y 317 Bis 1 de esta Ley.

Delitos de narcotráfico

Delito de discriminación

El delito de tráfico de drogas o delito de narcotráfico forma parte de un negocio ilícito mundial. Este comercio tiene una dinámica que incluye el cultivo, la elaboración y la distribución de drogas o narcóticos ilegalmente. En México, el delito de tráfico de drogas está regulado por la Ley General de Salud y el Código Penal Federal. Forma parte de

s una de las conductas con mayor repercusión en distintos sectores de la sociedad, y al mismo tiempo es uno de los tipos de abuso que se sanciona de una forma más contundente en el país. El trato distinto que puede llegar a ser agresivo en contra de otros seres humanos por su religión, color de piel, edad, preferencia sexual, nivel

Delitos que pueden cometer los servidores públicos

En el primer punto hay que delimitar el concepto de servidor público y que tipos de servidores públicos están sujetos al marco legal, y posteriormente revisar cuáles son las conductas sancionadas con medida cautelar de prisión preventiva oficiosa, es decir, donde el Juzgador sin que le sea solicitado por parte de la Fiscalía imponga prisión sin entrar a debate entre las partes, pues así lo estipula la propia Constitución